



Hallo Herr Rahn,

bezugnehmend auf unsere persönlichen Gespräche und den Termin mit Herrn Witzemberger hier vor Ort, habe ich unser Anliegen noch etwas weiter ausgearbeitet.

Neben diesem Schreiben erhalten Sie im Anhang auch noch eine Luftaufnahme zur Veranschaulichung unserer Vorstellungen.

Ziel des Ganzen ist, den vorderen Außenbereich unseres Restaurants in den Sommermonaten für die Gäste attraktiver zu gestalten, damit diese nicht mehr ganz so stark das Gefühl haben auf einem Parkplatz zu sitzen. Im Wesentlichen geht es dabei um drei Parkplätze, die das Gesamtbild stark beeinträchtigen. Nachfolgend haben wir verschiedene Lösungsansätze aufgeführt, die uns helfen würden unser Restaurant auch im Sommer attraktiv darzustellen.

1. Die drei Parkplätze werden, räumlich um ca. 60 cm verschoben, vollständig auf der Fahrbahn eingezeichnet und wir erhalten die Genehmigung 3 bepflanzbare Kübel (mit rot-weißen Sicherheitsreflektoren zur Straßenseite) vor/zwischen die Parkplätze zu stellen. Momentan parken die Fahrzeuge ca. 60 cm auf dem Gehweg. Dies wäre schon eine gute Variante für uns.
2. Die drei Parkplätze bleiben wie bisher mit dem 60 cm Teil auf dem Bürgersteig, aber wir dürfen die drei Blumenkübel auf dem Gehweg vor/zwischen die Parkplätze stellen. Ist für uns nicht so gut wie Variante 1, aber wäre auch schon eine kleine Hilfe.
3. Die Stadt Karben nimmt Kontakt zu Frau Moxter (ihr gehört das große Grundstück direkt gegenüber unseres Restaurants) auf, und spricht mit ihr darüber drei neue Parkplätze auf Ihrem Grundstück zu schaffen. Diese Situation haben wir auf der Luftaufnahme auch eingezeichnet. Im Gegenzug für die neuen Parkplätze werden die drei Parkplätze auf unserer Seite zur Sperrfläche mit Pflanzenkübel gemacht. Es werden also nur drei Parkplätze verlagert. Diese Variante wäre uns natürlich die angenehmste.

Da wir für unsere Planung und Umsetzung etwas Zeit benötigen würden, wären wir Ihnen sehr dankbar, wenn wir nicht zu lange auf eine Entscheidung warten müssten.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung!

Herzliche Grüße

Nadine Grammel

Uwe Ortgies